



«Cuando podemos contratar ya no habrá candidatos», afirma Ruipérez

:: GMCYL

SALAMANCA. Lo ha venido repitiendo en los últimos días, y ayer volvió a hacerlo en público coincidiendo con la toma de posesión del personal docente de la Universidad. El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, lamentó las restricciones impuestas por el Gobierno Central y las consecuencias que tendrá tanto en el presupuesto de este curso como en un futuro próximo. Se refiere el rector a los recortes para la contratación de personal público, en el caso de la Universidad de Salamanca, de profesores para engrosar la plantilla. Ruipérez alerta de las graves consecuencias que va a tener la gestión educativa del Gobierno, especialmente en lo que se refiere al relevo generacional, el mayor problema de la institución que dirige, con una de las plantillas de profesorado más envejecidas de toda España.

El rector vino a destacar que estas restricciones no están teniendo consecuencias solo en la actualidad, sino que la tendrán en el futuro. Puesto que, se teme, «cuando podamos contratar otra vez no habrá candidatos» para ocupar las plazas que dejen vacantes los profesores que se jubilan. «Un profesor universitario no se hace de la noche a la mañana, sino que necesita varios años para estar listo para ese relevo», subrayó, incidiendo en los argumentos que ha venido repitiendo en las últimas semanas y que se hace extensivo al resto de universidades de la Comunidad y el ámbito nacional.